

鍛錬された技で、観客を魅了

◎第31回愛媛県消防操法地区大会

真剣な表情で競技に挑む団員



「第31回愛媛県消防操法地区大会」は6月3日、宇和島市三間町の三間町運動公園で開催されました。鬼北町消防団からは、小型ポンプの部に広見方面隊第3分団が、ポンプ車の部に広見方面隊第1分団がそれぞれ出場。昨年の12月から幾度となく練習を積み重ね、迎えた当日、団員たちはその成果をいかんなく發揮し、迅速な動きで操法に挑むその姿に、会場からは盛大な拍手が送られました。

結果は、第1分団が準優勝、第3分団が4位と、惜しくも県大会出場は逃しましたが、その表情は達成感に満ち溢っていました。

身を持って知る、農業の大変さ

◎泉小学校田植え体験

地元の人に教わりながら田植えに挑戦



6月6日、泉小学校横の田んぼで、泉小学校児童たちによる田植え体験が行われました。老人クラブや地域有志の方々の協力のもと、平成11年度から毎年実施されているこの田植え。この日は、「赤米」「黒米」「もち米」の3種類の苗を植えていきました。児童たちは、横一列に並ぶと、田んぼの泥に足を取り戻す苦戦しながらも、一つ一つ丁寧に植えていきました。

秋頃には、黄金色に大きく育った稲穂を刈り取る「稲刈り体験」が行われる予定です。

心を和ます色とりどりの淡い色彩

◎山野草・山あじさい展

会場内にずらりと並んだ山野草



今日は、新緑鮮やかな山野草に加えて、この季節ならではの色とりどりの山あじさいを多数展示。その淡く優しい色合いが、会場内に彩りを加えていました。毎年、町内外から多くの爱好者が訪れる山野草展。今年も多くの愛好家で賑わいました。その場に集つた愛好家らは、会場内に並んだ山野草をゆっくりと眺めながら、山野草に関する情報交換をするなど、そのひと時を楽しんでいました。

5月26日・27日の2日間、広見体育センターで、鬼北山野草会(会長・武田國次)が主催する「山野草・山あじさい展」が開催されました。

見体育センターで、鬼北山野草会(会長・武田國次)が主催する「山野草・山あじさい展」が開催されました。

いつまでも自分の歯で噛める喜び…

◎むし歯予防のための食育講座

カードを使って説明する西森栄養士



これは、昨年度策定した第二次食育推進計画に基づき、今年度から始まりました。栄養士による保育所への食育事業の一環として行われたもの。この日は、「丈夫な歯をつくろう」と題して、保健介護課の西森愛海管理栄養士が、子どもたちに歯の大切さやむし歯予防法を教えました。会の最後には、①力ルシウムをよくとろう②よく噛んで食べよう③歯磨きをしつかりしようの丈夫な歯を保つための3つのコツを、園児全員で元気よく発表していました。

6月6日、清水保育所で「むし歯予防のための食育講座」が行われました。